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Sehr geehrter Landrat  Blasig, 
 
die Diskussion im gestrigen Bildungsausschuss hat gezeigt, dass die Mehrheit der 
Kreistagsmitglieder eine Kooperation der beiden in Kleinmachnow ansässigen Förderschulen 
befürwortet. Für die politischen Entscheidungsträger wurden einige Fragen aufgeworfen, die ich 
hiermit stelle und deren Beantwortung ich hiermit erbitte. 
 

1. Für wie viele Kinder für die Jahrgänge 1993, 1994, 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 
2001, 2002, 2003, 2004, 2005 und 2006 ist im Kreis PM bzw. in der Region Teltow, 
Kleinmachnow, Stahnsdorf, Nuthetal ein Antrag auf Beschulung in Förderschulen gestellt 
worden, wie viele Auswärtige haben einen Antrag gestellt? 

2. Wie viele Kinder davon geordnet nach Altersklassen mit Wohnsitz im Kreis PM besuchen 
staatliche Förderschulen? 

3. Wie viele Kinder geordnet nach Altersklassen mit Wohnsitz im Kreis PM besuchen 
Förderschulen in freier Trägerschaft? 

4. Wie viele dieser Kinder haben bis heute einen Schulabschluss gemacht und wie viele sind 
in geschützten Werkstätten beschäftigt?  

5. Welche Kapazität an Förderschulplätzen mit welcher Qualität muss der Kreis am Standort 
Kleinmachnow vorhalten, wenn er 50 % der gemeldeten Schüler beschulen möchte? 

6. Wie viele Lehrer mit Sonderpädagogischer Ausbildung sind im Kreisgebiet tätig? 
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